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Idade: 19 anos

 27/10/90Data de Nascimento:

 EscorpiãoSigno:

 1,70mAltura:

 55kgPeso:

 ACSProfissão:

 SimNamorado:

 PerseverançaTraço da personalidade:

 Thiago LacerdaHomem bonito:

 CaprichoPerfume:

 CrepúsculoFilme:

 EletrônicoSom:

 ’’Pensa em mim’’ (Cheiro de Amor)Música:

 CQCPrograma:

 LerHobbie:

 Cláudia RaiaAtriz:

 Stevem SeagalAtor:
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GV - Fabrício, qual será a sua função neste novo cargo?

FB - Resolvi aceitar a proposta do prefeito Anderson Zanon com o objetivo 

de contribuir para o desenvolvimento de Sapucaia, ajudando na condução 

do município e assessorando o prefeito. Como chefe de Gabinete, realizo o 

atendimento das pessoas que nos procuram, pois muitas vezes é possível 

solucionar o problema sem que seja preciso sobrecarregar o prefeito.

GV - É melhor ser chefe de Gabinete ou vereador?

FB - Não é uma questão de ser melhor ou pior. As duas funções são muito 

importantes e apresentam características diferentes. Toda a experiência 

que adquiri como presidente da Câmara e vereador, através de uma 

atuação sempre séria e competente, vai ser muito útil agora para enfrentar 

este novo desafio. Acredito que esta experiência no Poder Executivo vai 

engrandecer muito o meu currículo e contribuir para o meu crescimento 

pessoal e profissional.

GV - O que você pode acrescentar para o município?

FB - Aceitei esse novo desafio com bastante afinco e dedicação, como 

sempre fiz com todas as situações que enfrentei na vida. Com vontade de 

lutar e vencer, vou encarar este desafio e fazer tudo o que estiver ao meu 

alcance para prestar um serviço de qualidade à população.

GV - Quais foram os seus projetos mais recentes como vereador? 

FB - Todos os projetos que comecei darei continuidade. Entre eles, posso 

citar a construção do ginásio poliesportivo de São João, para a qual 

consegui recursos do Ministério dos Esportes. Serão R$ 700 mil para fazer 

o ginásio mais moderno de Sapucaia, obra que já está em fase de licitação. 

Consegui também R$ 300 mil com o Ministério do Turismo para fomentar a 

cultura no município, com a reforma das instalações do Centro Cultural. 

Faremos a troca das poltronas e almofadas, instalação de ar condicionado 

central, modernização do piso e rebaixamento do palco, para que ele possa 

ser melhor aproveitado para apresentações teatrais. Esta obra já está em 

fase de empenho. Estou também na luta para que seja construído o 

Calçadão que ligará os bairros Metrama e São João.

GV - Você acredita que a população será beneficiada com a sua ida 

para o Executivo?

FB - É claro, pois a cidade ganhou outro vereador, que assumiu a minha 

cadeira. E agora, em vez de nove, serão dez vereadores trabalhando, pois 

a população poderá continuar contando comigo. 

GV - O que você pode adiantar para a Revista Sapucaia sobre os novos 

projetos da Prefeitura?

FB - A Prefeitura está trabalhando muito para asfaltar centenas de ruas do 

município, contemplando todos os distritos. Queremos também construir o 

Calçadão que ligará o centro de Anta à empresa Paraibuna Papéis e o tão 

sonhado Calçadão de Jamapará. Além disso, há também o projeto de 

construção do Hospital Municipal. Quero ainda ajudar a Prefeitura a 

desenvolver a área da Indústria e Comércio, no setor de cultura 

confeccionária. Agora poderei me dedicar mais a isto. Conseguimos montar 

uma escola de corte e costura na Casa da Cultura e já temos empresários 

do ramo de confecções interessados em investir em Sapucaia. Para este 

projeto dar certo, precisamos de três itens: mão de obra especializada, 

interesse do município e a presença do empregador. E a Prefeitura, ao 

encarar o projeto com seriedade, está dando condições para os 

empresários se instalarem na cidade.

GV - Como você acha que seus eleitores podem entender o seu 

afastamento da Câmara para assumir a chefia de Gabinete da 

Prefeitura?

FB - Todos podem ficar tranquilos, pois continuarei sempre à disposição da 

população.  Acredito que somarei muito junto ao prefeito e contribuirei 

ainda mais a favor da população sapucaiense, para que tenhamos o melhor 

governo da história de Sapucaia.

assume chefia de Gabinete 
da Prefeitura

Reportagem: Graciele Vianna / Fotografia: Sindiclei Baião

GV- Graciele Vianna
FB - Fabrício Baião
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Convida a todos para comparecer e prestigiar os melhores pratos da região. Sob a direção 
de Gaybriel no bairro Boa Vista, km141.

Rei do cabrito e da galinha caipira.
Entre peixes, camarão, variedades. Tel.: (24) 22711307    Cel.: (24) 87651385Tel.: (24) 22711307    Cel.: (24) 87651385

CHAPÉU DE PALHACHAPÉU DE PALHA
Restaurante
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Clube dos Duzentos - Jamapará










